

También se harán presentes Liebherr, Lintec-Ixon, Liugong, Machbert, Manitou Brasil, New Holland Construction, Palfinger, Proton Primus, Putzmeister, Randon Vehículos, Romanelli, Rontan, Rossetti, Sany, Scania, Schwing-Stetter, Skyjack, Tadano Brasil, Terex Latin America, Volvo Construction Equipment, Wacker Neuson, Wirtgen Group, Wolf, XCMG, XGMA, Yanmar, entre otros.

TM: El Centro de Exposiciones Inmigrantes varió de nombre a Sao Paulo Expo Exhibition & Convention Center y el cambio tiene que ver con una amplia modernización del espacio, que deberá estar terminada en el 2016. ¿En qué consiste esta remodelación y una vez culminada, cuáles son los beneficios que traerá a la feria?

HR: GL Events inició un plan de inversiones de R\$ 300 millones para los primeros 54 meses de gestión, que están orientados a la modernización del espacio, reforma del pabellón existente de 40,000 m², la construcción del 50,000 m² de área de exposición y 10,000 m² del centro de convenciones.

Una vez terminada las labores, ello traerá muchos beneficios a la M&T EXPO porque Sao Paulo Expo Exhibition será el mayor y más moderno centro de exposición de Brasil, con una infraestructura que atenderá a todos los visitantes y expositores.

TM: Durante la realización de la M&T Expo también se realizará el Congreso Sobratema, ¿qué días se desarrollará y qué temas se expondrán?

HR: El M&T EXPO Congreso será realizado del 10 al 12 de junio, y tendrá una programación completa, con la realización de seminarios y eventos especiales, como por ejemplo el 2º Summit Internacional de Excelencia Operacional y Lean Construction, promovido por IOPEX (Institute for Operational Excellence Brasil y Sobratema); el III Congreso Nacional de Valorización del Alquiler, realizado



M&T Expo 2015 tendrá 110,000 m² de superficie, contará con más de 500 expositores de Brasil y el extranjero, y alrededor de 54,000 visitantes.



por ANALOC (Asociación Brasileña de los Sindicatos, Asociaciones y Representantes de Empresas de Alquiler de Equipos, Máquinas y Herramientas); el 6º ENAMMIN (Encuentro Nacional de la Pequeña y Mediana Minería), organizado por Signus Editora; y el Curso “Prefabricados de Hormigón”, un abordaje completo desde la fábrica hasta los sitios de trabajo, coordinado por ABCIC (Asociación Brasileña de la Construcción Industrializada de Hormigón).

El evento también tendrá seminarios promovidos por entidades sectoriales como Tecnología en Máquinas y Equipos para Construcción y Minería, de Abimaq (Asociación Brasileña de Máquinas y Equipo); y la Nueva Legislación sobre Amarración de Cargas en Carreteras, de Sindipesa (Sindicato Nacional de las Empresas de Transporte y Movimiento de Cargas Pesadas y Excepcionales); así

como otros organizados por empresas expositoras, como el Grupo Oil-Check, JLG, John Deere y Solinftec. Sobratema también promoverá otros dos seminarios, uno de ellos está a cargo del Instituto Opus y otro que versará sobre el mercado brasileño de equipos para construcción.

TM: Finalmente, ¿cuál es la atención que le dan al Perú?

HR: Damos una atención especial a todas las empresas expositoras porque el encuentro es un espacio para que ellas presenten sus lanzamientos y tecnologías en equipos para construcción y minería, alcanzando su público de interés, que son los usuarios de equipos. La participación del Perú -a través de sus compañías expositoras, visitantes o periodistas- engrandece a la feria y resalta la importancia de la misma en América Latina. **TM**